



AUF GEHT'S ZUM ORTENBURGER VOLKSFEST!

Von überall her, von nah und fern, zieht es die Besucher jedes Jahr zur Volksfestzeit nach Ortenburg. Denn die Gäste wissen: Hier wird ordentlich gefeiert und das umfangreiche Programm hält den Spaß- und Actionlevel über alle Volksfesttage hinweg ganz oben. Vom 3. bis zum 8. August findet das große Ortenburger Volksfest in diesem Jahr statt. Sechs Tage lang wird gefeiert und die Krüge werden hochgehalten, dazu gibt's viele Volksfestleckereien, jede Menge Gaudi bei Live-Musik und ein buntes, abwechslungsreiches Programm. Wer über den Festplatz schlendert, trifft auf eine Vielzahl verschiedener Buden, auf das Weißbierzelt, den Pilsstand, die Weinhütte, die zahlreichen Fahrgeschäfte und das große Festzelt. Ein Blick auf das dichte Programm verrät: Es wird auch heuer garantiert nicht eine Sekunde langweilig. So stehen beispielsweise das lustig-originelle Sautrogrennen auf der Wolfach oder der „Ortenburger Vierkampf“ mit seinen witzigen und spannenden Disziplinen, wie dem Cowboy- und Indianer-Spiel oder der Wasserbomben-Rallye an. Der ASV Ortenburg hat zudem einige Highlights zum 35-jährigen Jubiläum des Weißbierzeltens im Gepäck. Da ist nicht nur an der neuen „Goasmaß-Bar“ einiges los, sondern vor allem auch, wenn die „Miss Weißbierzelt 2018“ gekürt wird, die mit Wissen und Geschick überzeugen muss. Sie sollte aber auch Unterstützung mitbringen, denn die Lautstärke der Fans bringt ebenfalls entscheidende Punkte. Kreative Kids sind auf dem Volksfest auch gefragt. Sie können ihre toll geschmückten Räder beim Kinderfahradkorso präsentieren und natürlich Preise gewinnen. Nicht fehlen darf außerdem die längst

weithin bekannte Aktion „Mitfeiern trotz Handicap“, die es auch unseren behinderten Mitmenschen seit Jahren ermöglicht, einen sorgenfreien und fröhlichen Volksfesttag mit viel Spaß zu erleben. Für Senioren, Kinder und Familien gibt es spezielle Festtage mit reduzierten Preisen. Das romantische Großfeuerwerk findet heuer am letzten Volksfesttag, dem Mittwoch statt, und rundet das Fest mit großem Spektakel ab.



Anmeldungen zur Teilnahme an der Wahl zur „Miss Weißbierzelt 2018“ www.asv-ortenburg.de

Laufend aktualisierte Infos rund um das Volksfest finden sich auf www.ortenburger-volksfest.de



PROGRAMM JULI/AUGUST 2018

4. JULI | 19.30 UHR
Bayerisches Kammerorchester Bad Brückenau und Daniel Müller-Schott
Ortenburg Schlossinnenhof*
* Bei Schlechtwetter in der Kath. Pfarrkirche Maria Himmelfahrt

7. JULI | 20 BIS 24 UHR UND 8. JULI | AB 11. BIS CA. 17 UHR
1. Erzählfestival im Weiherhaus
Weiherhaus Theater

8. JULI | 17 UHR
Soirée „Lieder im Volkston“
Schlosskapelle Ortenburg

14. JULI | 10 BIS 17 UHR
Gelassen und entspannt mit meinen Emotionen
Rathaus

15. JULI | 10 BIS 17 UHR
Entspannung für das Herz – bei Stress, Depression oder emotionaler Unausgeglichenheit
Rathaus

18. JULI | 19 UHR
Präsentation des Fotokalender 2019: Ortenburg und Umgebung in alten Ansichten
AWO Seniorenzentrum

21. JULI | AB 18 UHR
Weiherhaus-Sommerfest 2018
Weiherhaus Theater

22. JULI | AB 19 UHR
„Lost in a bar“ mit Cobario
Schloss-Innenhof

28. JULI | 19 UHR
Klassik in Ortenburg
Ev. Realschule Ortenburg

28. JULI | 10 BIS 18 UHR
Imkerfest unter der 1000-jährigen Eiche in Marterberg
Marterberg

29. JULI | 09:30 BIS 18 UHR
10. Familienfest des Landkreises
Schlosswiese

3.-8. AUGUST
Ortenburger Volksfest
Festplatz

10. AUGUST 18:30 UHR
Kinderfilm nach Abstimmung
20:30 UHR „Willkommen bei den Hartmanns“
Schlosskapelle und -innenhof

Nähere Informationen über Veranstaltungen auf www.leben-in-ortenburg.de



KLASSIK EVENT IN ORTENBURG

Es wird auch heuer wieder ein besonderes Highlight klassischer Musik geboten, wenn die Münchner Bachsolisten und Ingolf Turban am 28. Juli nach Ortenburg kommen. Auch wenn sich der Name „Klassik am Schloss“ diesmal in „Klassik in Ortenburg“ geändert hat und die Veranstaltung demnach nicht am Schloss, sondern in der Mehrzweckhalle der Evangelischen Realschule stattfinden wird. Die Akustik dort stimmt und der Platz reicht leicht für 42 Musiker und rund 420 Zuhörer. Ein weiterer Vorteil: das Konzert wird bei jedem Wetter problemlos stattfinden können. Der Ort ist ohnehin fast nebensächlich, denn in jedem Fall wird es ein Ohrenschauspiel, den das Orchester aus exzellenten Musikern der Münchner Philharmoniker, der Bayerischen Staatsoper und des Bayerischen Rundfunks unter der künstlerischen Leitung von Hans Schuster erklingen lässt. Klassische Musik in all ihren Facetten wird dargeboten, die Ouvertüre „Diebische Elster“ von Gioacchino Rossini, die „Sinfonie Nr. 100 (Militär-Sinfonie)“ von Joseph Haydn, die Ouvertüre „Die Fledermaus“ von Johann Strauss, die „Carmen-Fantasie“ für Violine und Orchester (Solist: Prof. Ingolf Turban) von Georges Bizet oder auch die „Polka Unter Donner und Blitz“, der „Kaiserwalzer“ und die „Annen-Polka“ von Johann Strauss. Das Konzert „Klassik in Ortenburg“ beginnt am 28. Juli um 19 Uhr an der Evangelischen Realschule in Ortenburg. Karten sind an verschiedenen Vorverkaufsstellen erhältlich, unter anderem bei der Papeterie Gebeßler in Ortenburg oder dem Kleiderzimmer in Vilshofen.



LIEDER IM VOLKSTON

Am Sonntag, den 8. Juli 2018 findet eine stimmungsvolle Soirée im Schloss Ortenburg statt. „Der Mond ist aufgegangen“ und „Ihr Kinderlein kommet“ – wohl ein jeder hat diese Melodien sofort im Kopf. Weniger bekannt ist jedoch deren Komponist: Johann Abraham Peter Schulz (1747–1800), Kapellmeister unter Friedrich dem Großen in Berlin, bei dessen Bruder Heinrich in Rheinsberg sowie am Hof zu Kopenhagen. Seine „Lieder im Volkston – bey dem Claviere zu singen“ sind ein schier unerschöpflicher Quell romantischer, anmutiger, neckischer und mitunter durchaus anspruchsvoller Vertonungen von Texten aus der Goethezeit; sie brachten Schulz zu Recht den Ehrentitel „Liedermann des Volkes“ ein. Die Sopranistin Natalie Maria Stahl (geb. Niederhofer) und Pianist Ralf Albert Franz, beide Kulturpreisträger des Landkreises Passau, interpretieren einige der schönsten Lieder aus diesem reizvollen, zu Unrecht in Vergessenheit geratenen Schatz. Die Flötistin Heike Schlierer sorgt, wiederum begleitet von Ralf A. Franz, mit den Fünf Stücken für Flöte und Klavier des französischen Komponisten Jean Langlais (1907–1991) für elegante, moderne Kontraste.

Der Eintritt ist frei! Spenden zugunsten der evangelischen Kirchenmusik im Dekanat Passau werden gerne entgegengenommen.



VERANSTALTER IST DAS EVANGELISCH-LUTHERISCHE DEKANAT PASSAU
Info: Ralf Albert Franz | Tel. 08542/417476
Schlosskapelle Ortenburg | Beginn: 17.00 Uhr



ERZÄHLFESTIVAL IM WEIHERHAUS

LANGE NACHT DER GESCHICHTEN
Geheimnisvolle Märchen und spannende Geschichten an verschiedenen Orten im und um das Weiherhaus herum... Bühne, Feenwald, Lagerfeuer.
Samstag, 7. August | 20 – 24 Uhr

GESCHICHTEN-FRÜHSCHOPPEN
Frühschoppen mit lustigen Schwänken, Mitmachtheater, Weißwurst und Volksmusik für die ganze Familie
Sonntag, 8. August | ab 11 Uhr



SAGEN- UND GESCHICHTENWANDERUNG
Die Wanderung führt rund um das Luisental zu diversen Stationen, an denen schon verschiedene Erzähler warten.
Sonntag, 8. August | 15 Uhr

GEMEINSAMES ABSCHLUSSPICKNICK
Am Weiherhaus für die ganze Familie
Sonntag, 8. August | ca. 16.30 Uhr